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Bovins
Question écrite n° 1188

Texte de la question

M Alain Carignon attire l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur la situation preoccupante de
l'elevage bovin. Le marche communautaire est actuellement a une periode charniere. Apres la phase
d'abattages massifs de vaches laitieres due aux quotas, nous entrons dans une periode de reduction de l'offre
communautaire. Une relance immediate de la production bovine specialisee est indispensable si l'on veut eviter
une evolution deficitaire du marche, laquelle serait irreversible. Disposant du potentiel de production le plus
eleve et le plus diversifie d'Europe, la France possede les atouts necessaires pour saisir cette opportunite. C'est
pourquoi il lui demande s'il envisage une adaptation du systeme de financement afin de permettre l'acquisition
du capital, tant en production allaitante qu'en engraissement (dans l'immediat, il est indispensable de mettre en
place un pret de campagne a taux reduit pour relancer l'engraissement francais des l'automne prochain), le
retablissement de l'egalite de concurrence au sein de la CEE, la mise en oeuvre d'une politique de reduction des
charges a la surface, prealable a toute politique de restructuration du troupeau allaitant et a son maintien dans
les zones herbageres inconvertibles.
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